

Daimler und GAZ starten Sprinter-Fertigung in Russland

Daimler und die GAZ-Gruppe haben mit der Umsetzung des Projekts zur Produktion von Mercedes-Benz Sprinter Transportern der vorherigen Generation (T1N) im Gorki-Automobilwerk in Nizhny Novgorod in Russland begonnen. Der Nutzfahrzeughersteller GAZ gehört zu Basic Element, dem größten Konzern Russlands.

Daimler wird im Rahmen der Partnerschaft mit GAZ mehr als 100 Millionen Euro in die Produktpassung, die Produktion und das Vertriebsnetz investieren. Die GAZ-Gruppe wird über 90 Millionen Euro in das Projekt investieren. Ziel ist, den Mercedes-Benz Sprinter sowie den Motor und weitere Komponenten lokal zu fertigen. Daimler wird den Vertrieb und den Service der Fahrzeuge über das bestehende Mercedes-Benz Händlernetz organisieren, das künftig stark erweitert wird.

Im Rahmen ihrer Zusammenarbeit planen die beiden Unternehmen ebenfalls die lokale Fertigung von Mercedes-Benz-Motoren am GAZ-Produktionsstandort in Jaroslawl. Das neue Werk der GAZ-Gruppe erfüllt modernste internationale Standards und wurde Ende 2011 für die Produktion von Euro-4-konformen YaMZ-530 Motoren gebaut. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Der Mercedes-Benz Sprinter T1N ist seit 1995 weltweit auf der Straße im Einsatz unterwegs.